
Protokoll der 454. Sitzung des
Fachschaftsrates Informatik

Sitzungsleitung: Nicolas Lenz
Protokoll: Jonas Zohren

Beschlussbuch: Jasmin Selchow

29.05.2018 von 14:18 bis 15:17

Anwesend

Nicolas Lenz Hendrik Reichenberg Julia Wucherpfennig Sebastian Peisker
Jasmin Selchow Hendrik Fuchs Jonas Zohren Timuçin Boldt

Felix Thran Jasmin Bruns Dino Kussy Matthias Schaffartzik

Abwesend

Hendrik Klöß (E) Pauline Speckmann (E)

Gäste

David Mehren Lukas Hauer Moritz Pfalzgraf Kevin Vorrath
Florian Koch Jennifer Pham

Legende: (E): entschuldigt, (V): verspätet

Tagesordnungspunkte

1 ToDos 3

2 Post 4

3 Mails 4

4 Berichte 5

5 Ausmisten Altunterlagen 6

6 Toilettenbiber 6

7 Lernraumstühle 6

8 Fachschaftler-Plakat 7

9 Absolventenfeier 7

10 Sonstiges 7



11 Newsletter 7
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1 ToDos

Beginn: 14:18

Alt

• Büroschränke & Archivierung aufräumen (Reichenberg)

• Blumen (Lenz)

• Absolventenfeierumfrage

• FSRK Raum buchen

• Real-IT-y grillen (in Arbeit)

• Thran: Chafing Dishes i.A.

Neu

• Alle: Protokoll 450: Durchlesen

• Jonas Zohren Zohren: Protokoll 454 bearbeiten

• Alle: In Lasertag doodle eintragen

• Hendrik Reichenberg: Toilettenbiber Klemmrahmen mit Dekanat besprechen (nach 1 Monat), brauchen
ca. 60 Stück

• Sebastian Peisker: Klöß auf Lernraumstühle-Problem ansprechen

Protokolle

• Nr. 450: Bitte durchlesen, soll nächste Sitzung beschlossen werden.

• Nr. 451: Schickt Selchow rum

Protokollbeschluss

Der Fachschaftsrat Informatik beschließt das Protokoll der Sitzung 427 in der Version 2 vom
22.05.2018, vorbehaltlich redaktioneller Änderung.

Ja Nein Enthaltung
5 0 5

Der Beschluss ist angenommen.

14:26 Uhr: Fuchs kommt.
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Protokollbeschluss

Der Fachschaftsrat Informatik beschließt das Protokoll der Sitzung 443 in der Version 2 vom
26.05.2018, vorbehaltlich redaktioneller Änderung.

Ja Nein Enthaltung
4 0 7

Der Beschluss ist angenommen.

Protokollbeschluss

Der Fachschaftsrat Informatik beschließt das Protokoll der Sitzung 447 in der Version 2 vom
26.05.2018, vorbehaltlich redaktioneller Änderung.

Ja Nein Enthaltung
4 0 7

Der Beschluss ist angenommen.

2 Post

Beginn: 14:30

• CEBIT Ticket Werbung (→ Parnitzke)

• Postkarte Reichenberg, Boldt aus El Arsenal

• Metro-Prospekte (→ van Endern, Bierwirth)

• Neue VDI Nachrichten

14:32 Uhr: Boldt kommt.

• Diversitätsinfos (Uni → Schaffartzik)

3 Mails

Beginn: 14:32

• 22.05. adesso university Circle 2018 in München

• 23.05. Debattierclubs der Dortmunder will uns im Verteiler behalten → abbestellt

• 23.05. Einladung zur Finanz-FSRK am 30.05.18
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4 Berichte

Beginn: 14:33

• Moritz Pfalzgraf:

– Stupa-, AFR-, etc. Wahl steht an → Bitte in den Newsletter

– Urabstimmung zur Nextbike-Kooperation steht an

14:36 Uhr: Pfalzgraf geht.

• David Mehren:

– OH14.de: Alumni finanziert die Domain, nur Sascha H. kann an ihren Einstellungen etwas ändern.

– fachschaften.org gehört dem kif ev. Felix Schäfer ist im Vorstand und verwaltet die Dienste unter
dieser Domain.

– Wettbewerb neues Logo: Ist in Arbeit, Mail kommt noch in dieser Woche

– AK Web: Ergebnis nächste Woche als Bericht.

• Hendrik Reichenberg:

– FinanzFsRK: am Mittwoch, wohl für uns irrelevant

– WahlLandesASTA treffen: Findet statt, gibt Essen, Gäste willkommen.

• Felix Thran:

– Banner & Beachflags sind bestellt → nächste Woche TOP dafür

– Logo: Wird sich mit Mehren & Parnitzke absprechen

• Sebastian Peisker:

– Mailinglisten: Von Cordt eine Einführung in die Listenmoderation bekommen.

• Jasmin Selchow:

– Lasertag FsR: Bis nächste Woche Dienstag im Doodle eintragen.

• Jonas Zohren:

– Rundmail Offline-Dienste wird verschickt, wenn keiner mehr Einwände hat.

– (Ruland:) Der Kiosk will (wahrscheinlich) im Juli mit günstigem Obst anfangen (Finanzierungsge-
schwindigkeit noch zu klären, evtuell über ein Vorkassensystem).
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5 Ausmisten Altunterlagen

Beginn: 14:44, Quelle: Thran

Vorstellung:

Unsere Schränke sind voll, eine Entsorgung wäre wünschenswert, das meiste sollte digitalisiert werden.

Diskussion:

• Man könnte die Unterlagen eventuell im Fakultätsarchiv unterbringen. Dies war laut Hauer schon mal
vor Jahren geplant, Decker (damals Dekanat) bat um Erhaltung dieser Unterlagen.

• Unterlagen sollten vor Archiv-Verrottung bitte digitalisiert werden, man könnte diese Decker dann zur
Verfügung stellen.

• Reichenberg bietet sich für die Digitalisierung an.

• Irrelevantes und alte Finanzunterlagen sollen entsorgt oder vernichtet werden.

6 Toilettenbiber

Beginn: 14:50, Quelle: Reichenberg

Vorstellung: Hendrik Reichenberg hat die Idee einer anderen Informatik-Fachschaft aufgegriffen und den
“Toilettenbiber” (ein Din A4 Blatt mit informativem Text und Rätseln) in den Sanitäranlagen ausgehängt,
wo es quasi unausweichlich gelesen wird. Bei breiter Zustimmung würde er diesen gerne weiterführen
und -verteilen.

Diskussion:

• Es wäre pratisch, Klemmrahmen zu verwenden, diese schützen vor Verschmutzung (Folie) und sehen
besser aus. Wenn der Hausmeister sie genehmigt, könnten wir sie sicher mit Klebestreifen anbringen.

• Ursprünglichwarmit der Fachschaftszeitung “Busy Beaver” eine Trennung zwischen FsR und Redaktion
vorgesehen, ist hier aber nicht nötig, da dies nur ein kleines Infoblatt ist und der große “Busy Beaver”
sowieso zur Zeit still liegt.

7 Lernraumstühle

Begin: 15:03, Quelle: Hauer

Vorstellung: Die Lernraumstühle zerfallen so langsam aber sicher in ihre Einzelteile.

Fazit: Hendrik Klöß (Lernraumbeauftragter) wird darüber informiert.
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8 Fachschaftler-Plakat

Beginn: 15:04, Quelle: Reichenberg

Vorstellung: Reichenberg erstellt momentan ein Plakat zu Zuständigkeiten, welches in den Fachschafts-
räumlichkeiten ausgehängt werden sollte. Er bittet um Ergänzung von Ruf-/Spitznamen

Diskussion:

• Es sollen Bilder der FsRler mit abgedruckt werden.

• Das Dekanat erlaubt den Aushang im Flur.

9 Absolventenfeier

Beginn: 15:09, Lenz

Vorstellung: Nicolas Lenz hat eine Umfrage zum Thema “Wollt ihr eine Absolventenfeier und wenn ja,
wie?” entworfen und bittet um Feedback

Diskussion:

• Rahmenprogramm und Freitextfelder sollen als Optionen hinzugefügt werden.

10 Sonstiges

Beginn: 15:11

• Zohren: Senatswahl-Aufstellung: Bitte bis Freitag in die Liste im FSR Büro eintragen

– Reichenberg: Wirbt für Engagement, der Senat ist das höchstes Gremium der TUDo (monatliche
Sitzung), Studis haben 1/4 der Stimmen.

11 Newsletter

Beginn: 15:16

• Stupa Wahlen

• BigBang

• RealITy

• Beschlossene Protokolle,

Die Sitzung wird um 15:17 von Nicolas Lenz geschlossen.
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